

AMB Familienzentrum - Kindertreffen

13.Oktober 2017



“Gewöhone einen Knaben an seinen Weg, so läßt er auch nicht davon, wenn er alt wird.” Sprüche 22,6

- Wenn wir über diesen Vers nachdenken, werden wir uns der großen Herausforderung bewusst, Kinder Gottes Wort zu lehren. Überall, sei es in der Schule, auf der Straße oder von ihren Freunden, lernen sie - und leider nicht nur erbauende Dinge.

Im letzten Monat hatten wir im Treffen das Thema “Familie” und den Einfluß, den sie in unserem Leben hat. In einer dieser Stunden zeichneten die Kinder ihre Häuser mit all den Bewohnern. Sie durften aber auch die Menschen zeichnen, die sie noch gerne als Bewohner in ihrem Zuhause hätten. Es war beeindruckend, welche Geschichten zum Vorschein kamen: viele zerstörte Familien, so viele Väter, die keinen Halt im Leben haben und folglich den Kindern keine Orientierung für ihr Leben mitgeben können. Zum Abschluß wurden mit Falttechnik Häuser angefertigt und jedes Kind gab seiner Familie eine Note, dementsprechend wie sie ihre Familie einschätzt. Leider gab es einige recht niedrige Zensuren. Wir haben gemeinsam darüber nachgedacht, was zu diesen Ergebnissen führte und dann darauf hingewiesen, dass wir in jeder Lebenslage, auch in schweren Familienverhältnissen, zu Gott kommen können. Er hat ein besonderes Ohr für Familienangelegenheiten und für Eltern, denn Er liebt die Kinder in einer ganz besonderen Weise.

Es war ein schönes und bereicherndes Thema. Wir alle, sowohl Erwachsene wie Kinder, haben unsere Schwierigkeiten. Doch ist es beeindruckend wenn wir die Kleinen beobachten, wie sie in ihrer kindlichen Art ein großes Gottvertrauen haben und bitten: “Vater im Himmel, gib Acht auf meinen Papa und meine Mama.” Uns Erwachsenen fehlt dieses kindliche Vertrauen. Wir müssen es wieder erlernen!

Bist Du Vater oder Mutter? Denke über deine Familie und über die wachsamen Augen und Ohren deiner

Kinder nach! Die Familie ist und bleibt ein Projekt Gottes! Gott helfe uns, ein Segen in unserer Familie zu sein!

Nachrichten

31.Dezember 2016



PARA – Dezember und Weihnachten

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



[FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



Der Familientag bei PARA

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)